



**DISTURBIOS.** Nueva Delhi, mayo 22 (AP-cable-foto). Hindúes y musulmanes protagonizaron hoy graves disturbios, en

el distrito viejo de Nueva Delhi. La Policía tuvo que intervenir para imponer el orden y evitar mayores consecuencias, arrestando a varios revoltosos.

## Homenaje en Bolivia a los Reyes de España

La Paz, mayo 22 (UPI). El congreso de Bolivia cumplirá esta tarde una sesión extraordinaria, pese a estar en receso, para tributar homenaje a los Reyes de España, Juan Carlos y Sofía, en el penúltimo día de su visita oficial a Bolivia.

res, de tendencia izquierdista, que representan a Potosí, anunciaron que no estarán presentes en la sesión, en protesta porque la pareja real no visitará esta ciudad, llamada también la "Villa Imperial" por proclama el Rey Carlos V.

Parlamentarios oposito-

—Pasa a la página 25—

## 4 muertos al chocar avión con avioneta

Base Edwards de la Fuerza Aérea, Estados Unidos, mayo 22 (UPI). Un avión de entrenamiento de la Fuerza Aérea estadounidense chocó hoy en el aire con una avioneta civil, muriendo todos los cuatro ocupantes de las naves, dijeron las autoridades.

poco después de las 11 de la mañana, a unos 200 kilómetros al norte de Los Angeles.

El jet T-38 de la Fuerza Aérea había partido de la Base Edwards, para realizar maniobras. Y se cree que la avioneta Cessna 206

El accidente se registró

—Pasa a la página 35—

## 26 millones habitantes tendrá capital mexicana

México, mayo 22 (AP). El mundo seguirá viendo un crecimiento acelerado de las grandes ciudades y, en el año 2000, ciudad de México tendrá 26 millones de habitantes, Sao Paulo 24 y Nueva York 15, destacaron urbanistas y alcaldes de 22 de las ciudades más pobladas del mundo.

La revelación fue hecha ayer durante la presentación de conclusiones del Congreso Internacional Sobre Urbanismo "Metropolis Jiluzn" que se celebró en México desde el martes.

El Congreso concluyó sin que se haya hecho nada en

—Pasa a la página 24—

# México venderá acciones de aerolínea comercial

México, mayo 22 (AP). El gobierno anunció la venta de su porcentaje mayoritario de acciones que posee en Mexicana de Aviación, la principal aerolínea comercial de México.

Poseedor del 58 por ciento de las acciones en Mexicana, el gobierno es también dueño total de AEROMEXICO, la segunda aerolínea del país nacionalizada en 1959 y sobre la cual no tiene planes de venta, según se informó.

En anuncios aparecidos desde ayer en los diarios, el gobierno a través del Banco Nacional de México (BANAMEX), convoca a los inversionistas interesados a presentar sus ofertas de compra hasta el 30 de junio.

El proyecto de venta forma parte de los esfuerzos del gobierno por desligarse de las empresas que no son de

## Pareja "sin ropa" llega a restaurante de hamburguesas

Johnston, Estados Unidos, mayo 22 (UPI). Una pareja de Barrington, estado de Rhode Island, fueron acusados de conducta desordenada por llegar desnudos en su automóvil a un restaurante y ordenar hamburguesas, papas fritas y soda en la ventanilla para vehículos, informó la

—Pasa a la página 25—



**LOGROS.** Tokio, mayo 22 (AP-cable-foto). El ministro de Finanzas de Venezuela, Manuel Azpurua, da a conocer los logros obtenidos por una misión económica venezolana en su visita a Japón.

# Panamá confía en solución crisis CA

Roma, mayo 22 (UPI). El presidente de Panamá, Arturo Delvalle dijo hoy que el principal obstáculo de la crisis centroamericana son las "discrepancias ideológicas" entre los diversos países.

Delvalle agregó que no se trata, sin embargo, de un problema sin solución si existe la "voluntad política" de resolverlas.

El presidente panameño, que llegó ayer a Roma y fue recibido esta mañana por el Papa Juan Pablo II comentó que "hasta hace poco no había tal voluntad" y había que obligar a los países a participar de

las reuniones.

"Sin embargo la reunión que tendremos en julio en Esquipulas (Guatemala) demuestra una clara voluntad de solución de la crisis", dijo.

Del Valle se mostró muy "optimista" sobre la reunión que calificó de "muy importante".

El presidente panameño se declaró muy preocupado por la deuda exterior porque Panamá paga 400 millones de dólares anuales sólo de intereses.

"Esto significa que casi todo el presu-

—Pasa a la página 13—



**AGRADECE.** Ciudad de Guatemala, mayo 22 (AP-cable-foto). El ministro del Interior, Juan José Rodil, agradece al gobierno alemán, el donativo de cincuenta unidades móviles para servicio de la Policía.

## Bolsa Nva. York cierra con alzas

Nueva York, mayo 22 (AP). La Bolsa cerró hoy con alzas por segundo día consecutivo, en transacciones poco numerosas previas al fin de semana largo del Día de los Caídos.

Antes de la apertura del mercado, el Departamento del Trabajo informó que el índice de precios para consumidores subió un 0,4 por ciento en abril, cifra similar a las de febrero y marzo.

El Departamento de Comercio dijo que el Producto Nacional Bruto había aumentado en un 4,4 por ciento anual en el primer trimestre del año. La cifra para el trimestre había

—Pasa a la página 25—

## Interés venezolano por 20 aviones de Inglaterra

Caracas, mayo 22 (UPI). Venezuela habría revivido una negociación para comprar 20 aviones británicos tipo "Hawk", la cual fue suspendida en 1982 por el apoyo dado a Argentina durante la guerra de las Malvinas, dijo hoy el "Diario de Cara-

cas". Citando fuentes bien informadas, el periódico señaló que Venezuela se prepara a contratar con Gran Bretaña la compra de 20 aviones de combate tipo Hawk por valor de

—Pasa a la página 19—

## Cardenal chileno se reunirá con Srio. ONU

Naciones Unidas, mayo 22 (UPI). El cardenal chileno Raúl Silva Henríquez se reunirá el martes con el secretario general de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, en un encuentro que ha despertado mucha atención.

Silva Henríquez llegará

el lunes a Nueva York y se alojará en la residencia del cardenal arzobispo, John O'Connor. Como ese día es feriado en Estados Unidos, no tiene prevista ninguna actividad formal.

El martes almorzará con

—Pasa a la página 24—

## Enorme incendio chino avanza 28 Km. al sur

Pekín, mayo 21 (AP). El peor incendio forestal chino de todos los tiempos avanzó 28 kilómetros hacia el sur y amenaza seriamente a la población de Mangul de 20,000 habitantes, en Mongolia interior, dijo hoy la agencia oficial de noticias Xinhua.

Otro incendio que había estado vivo durante un mes en la Unión Soviética amenazaba el flanco oeste de Mongolia Interior, dijo la agencia.

El incendio en la región del Lejano Oriente chino,

—Pasa a la página 50—



**CRISIS DE NERVIOS.** Shamron, Israel, mayo 22 (AP-cable-foto). La madre de un menor, que ayer fue brutalmente asesinado por extremistas palestinos, sufre una crisis de nervios al asistir esta mañana a sus funerales. El cuerpo del menor fue encontrado en una cueva, con la cabeza destrozada.

—Pasa a la página 47—